

M. Denis sourit.

—Et vous vous êtes assurés tous les deux,—continua-t-il en associant son père à cette question,—quo mademoiselle était partie sans rien emporter ?

—Rien, absolument ! répondit M. Comtois.

—Pas même son porte-monnaie, surenchérit Mlle Fanny,—et mademoiselle a négligé de mettre ses boucles d'oreilles, que j'ai retrouvées dans le baguier.

—Quelle toilette avait-elle ?

—Une robe de faille à plis musique, une polonaise de drap noir, brodée de dessins à la main, et une grande rotonde de taffetas doublée de martre. Un chapeau de feutre orné de deux plumes, l'une grise et l'autre blanche, et garni de feuillage en satin.

M. Denis avait inscrit le signalement au fur et à mesure que la femme de chambre le dictait.

—Qu'augures-tu de tout cela ? demanda anxieusement M. Comtois.

—Que rien n'est plus simple ! Mlle Hermine a reçu une lettre qui,—sous un prétexte assez plausible pour la décider à s'y rendre,—lui donnait un rendez-vous.

—Elle est sortie par le jardin,—supposant n'être que quelques minutes absente,—et on l'a enlevée ! voilà tout !

—Où peut-elle être ?

—A Paris, très certainement.

—Tu me la rendras ?

—Aussi sûr que je t'aime de tout mon cœur !—Dors donc tranquille, père, demain je viendrai moi-même, j'espère te ramener ta chère transfuge.

—Dieu t'entende ! murmura le vieillard, les larmes aux yeux.

M. Denis reprit sa canne et son chapeau, et, serrant les mains de son père, revint vers le vestibule en s'opposant à ce qu'il l'accompagnât.

Au moment où il allait se faire ouvrir la grille, une ombre surgit à côté de lui, et Mlle Fanny, lui glissant un papier plié dans la main, le salua de nouveau d'un gracieux :

—Bonsoir, monsieur Denis !

—Tiens ! tiens ! tiens ! se dit l'inspecteur, très intrigué.

Le suisse ayant refermé doucement la porte sur lui, M. Denis, avec une vivacité d'amoureux, se hâta de déplier le billet qu'il venait de recevoir.

Et, à la lueur d'une allumette, il déchiffra cette simple ligne, fort régulièrement écrite :

*" Si vous ne trouvez rien à Paris, cherchez au Mans, rue de Flore, No. 10."*

—Hé ! hé ! ricana M. Denis en se frottant les mains avec une satisfaction non équivoque,—très forte, la soubrette !... Décidément, tant qu'il y aura des femmes ici-bas, il ne faudra désespérer de rien.

En ce moment une voiture marchant à toute vitesse s'arrêta devant lui.

Un homme se montra à la portière.

—Lerat ! s'écria l'inspecteur.—Ah ! mon brave, vous arrivez à point.

Et, faisant signe au cocher de rester stationnaire, M. Denis monta dans le fiacre et s'assit près de son agent.

—Je vous ai envoyé chercher, Lerat, reprit-il, afin de vous confier une affaire difficile, pour la réussite de laquelle il ne faut rien moins que votre flair subtil et toutes les ressources de votre habileté !

—Vous me flattez, monsieur Denis !

—Non pas, je vous estime.—Une jeune fille a été enlevée, Lerat ; voici ses photographies, son signalement et les indications sommaires que j'ai notées. Rassemblez donc vos hommes et que, dans une heure, ils soient tous sur cette piste. Il s'agit de me retrouver cette enfant avant demain.

—Je tâcherai, répliqua modestement Lerat.

—D'un autre côté, il faut envoyer quelqu'un adroit par le premier train, au Mans.

—Bien.

—Voici une adresse. Il s'informerait et me télégraphiera si la personne est chez elle, avec renseignements détaillés.

—C'est entendu.

—Sur ce, vous me semblez avoir un bon cheval ; déposez-moi, en passant, au poste de la rue de Varenne, où j'ai à faire avant de rentrer chez moi.

—Si vous m'en croyez, monsieur Denis, ce n'est pas là que vous iriez d'abord, insinua Lerat.

—Où irais-je, mon ami ?

—Chez Magny, rue Contrescarpe.

—Qu'y a-t-il donc de si curieux à voir chez Magny ?

—Rien que deux empoisonnements, que je viens d'être appelé à constater.

—Deux empoisonnements ! mais c'est une vraie nuit de cocagne ! Contez-moi cela, Lerat.

—Des jeunes gens des deux sexes étaient en train de souper, lorsque l'un d'eux, une espèce de mulâtre, étudiant en médecine, et sa femme, tombèrent foudroyés après avoir bu un verre de madère.

—Un suicide ?

—Non, tous les autres convives l'affirment avec énergie ; et, pour ma part, j'ai tout lieu de supposer qu'ils ont raison.

—Ils n'ont donc pas bu du même vin, ces autres convives, qu'ils sont encore vivants ?

—Si ! et voilà l'étrange : chacun a vidé son verre, et seul le couple en question a été atteint.

—Avez-vous fait des arrestations ?

—Non. Magny connaît tous les soupeurs, dont l'émotion, du reste, a été telle qu'il a fallu les reconduire chez eux. Je n'ai plus trouvé qu'un des amis des victimes, un carabin, qui les soignait, en pleurant, en attendant le médecin.

—Hé ! hé, c'est très intéressant, cela ! vous avez fait appeler le commissaire ?

—Bien entendu ; mais quand on est venu me chercher de votre part, il n'avait pas encore paru.

—Bravo ! je vais avoir la primour de l'enquête préalable, et, qui sait, peut-être y a-t-il là dedans les germes d'une cause à sensation. Merci, Lerat, arrêtez-moi à la première station, je vais courir chez Magny. Ainsi donc, aucun indice ?

—Si, un garçon d'extra, qui servait ces jeunes gens, a disparu aussitôt après l'événement.

—A merveille ! un anneau de la chaîne ! Nous en retrouverons tous les maillons. Stop ! cocher.

M. Denis sauta à terre et fit signe à une voiture de s'approcher.

—En ce qui vous concerne, Lerat, il est bien convenu que vous remuerez ciel et terre !

—Soyez tranquille.

—Bonne chance donc, et à demain. Cocher, ajouta M. Denis en montant dans l'autre fiacre, au galop, rue Contrescarpe.

Et il s'enfonça dans l'encoignure en grommelant :

—Et de trois ! Allons, décidément, mon pauvre souper est perdu !

#### IV

OU M. DENIS COMMENCE A SE DEMANDER A QUELLE HEURE IL SE COUCHERA.

Lorsque M. Denis arriva chez Magny, il était deux heures du matin.

Les garçons, assis sur les banquettes, causaient à voix basse d'un air mystérieux.

La caissière, le visage consterné et les yeux rouges, mâchait le bout de son porte-plume avec une ardeur pleine de fièvre, tandis que le gérant, affairé et effaré, montait, descendait, appelait, se multipliait.

Enfin, indice plus grave, et qui avait rassemblé une dizaine de badauds devant la porte,—Paris en a même la nuit,—deux sergents de ville se tenaient dans le vestibule et plusieurs autres arpentaient le trottoir, à droite et à gauche.